

Niños de Gaza tratarán de batir récord mundial

21 de julio, 2010 Los niños de la Franja de Gaza intentarán este jueves superar el récord mundial de botar el mayor número de pelotas de básquet al mismo tiempo.

Este será uno de los eventos de los Juegos de Verano, organizados por la Agencia de la ONU para la Ayuda a los Refugiados Palestinos (UNWRA)

El récord mundial hasta ahora fue logrado en Indiana, Estados Unidos, en 2007, donde se botaron más de 3.000 pelotas.

UNRWA confía en que se supere esa marca duplicando el número de balones.

Este no es el único récord que los niños de Gaza piensan alcanzar. También planean sobrepasar su propia marca del año pasado de barriletes remontados simultáneamente.